

## Sube a máximo riesgo país de Argentina (Reforma 13/08/18)

Sube a máximo riesgo país de Argentina (Reforma 13/08/18) Reuters Buenos Aires, Argentina (13 agosto 2018).- El riesgo país de Argentina subía este lunes 23 puntos básicos, a 723 unidades, con lo que permanecía en niveles máximos desde febrero del 2015, ante la aversión de inversionistas provocada por una investigación judicial que salpica a políticos y empresarios locales. "Se multiplican los inversionistas internacionales que siguen agresivamente reventando posiciones sobre aquellos emergentes de mayor liquidez, entre ellos justamente los títulos locales", dijo Gustavo Ber, economista de Estudio Ber. El índice líder Merval, principal indicador de la Bolsa de Argentina, caía un 0.98 por ciento, a 26 mil 592.03 unidades, tras acumular la semana pasada una baja del 7.85 por ciento. En tanto, el peso perdió 1.7 por ciento, a 29.75 por dólar en la apertura de los mercados en Buenos Aires. Los mercados argentinos se calmaron en julio tras los volátiles meses de mayo y junio que llevaron al país acordar una línea de crédito de 50 mil millones de dólares con el Fondo Monetario Internacional para restaurar la credibilidad en la economía y en la agenda del Presidente Mauricio Macri. Esa calma terminó este mes debido a las turbulencias en Turquía que derivaron en una venta generalizada de los activos globales más riesgosos y a un juez local en Argentina que comenzó una investigación de corrupción que ha vinculado a empresarios con sobornos pagados a los ex gobiernos de los Presidentes Néstor Kirchner y Cristina Fernández de Kirchner. Con información de Bloomberg